



[Ampliar imagen](#)

Los 24 alumnos de la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva', tanto del módulo de horticultura como de energías renovables, han visitado esta mañana el Semillero Los Crespos, acompañados por los monitores del Taller y por el alcalde de Adra, Enrique Hernando, la concejala de Empleo del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata y el concejal de Agricultura, Francisco López. La Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva' es proyecto co-financiado por el Ayuntamiento de Adra y el Fondo Social Europeo, a través de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía,

Durante la visita, los alumnos de la Casa de Oficios han estado acompañados por el gerente de Semillero Los Crespos, Jesús Crespo, que ha mostrado a los alumnos todo el proceso de producción de la planta, desde que entra al semillero hasta que sale del mismo. Además, han visitado la cámara de germinación, la máquina de siembra y han conocido todo el proceso mecanizado del riego del semillero. Semilleros Los Crespos lleva trabajando desde el año 1991 ofreciendo a los agricultores plantas hortícolas e injertos de primera calidad. Con una superficie de dos hectáreas, Semillero Los Crespos llega a dar trabajo a más de 40 personas en los meses más altos de producción. El destino de la plantas son principalmente los agricultores de Adra y Berja y este verano, por ejemplo, han producido 11 millones de plantas de pimiento, principal cultivo que trabaja Semillero Los Crespos.

La Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva', es una importante apuesta de la Concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Adra, que comenzó el pasado 1 de marzo de este año y se trata de una Casa de Oficios destinada a la construcción de invernaderos sostenibles. Está dividido en dos módulos, uno de Horticultura, que versa sobre agricultura intensiva y agricultura ecológica, con 12 alumnos y otro de Instalación de Energías Renovables, que desarrolla aspectos de electricidad y fontanería, también con 12 alumnos. La visita de esta mañana al Semillero Los Crespos se enmarca dentro del proceso de formación y aprendizaje de todos los campos relacionados con el sector hortofrutícola para llevar a cabo los proyectos de la Casa de Oficios.

Los 24 alumnos, están trabajando, desde que comenzara el proyecto, en la construcción de un invernadero sostenible y un huerto ecológico aplicando todas las técnicas necesarias para ponerlo en marcha, así como han participado en el I Encuentro 'Emprende en el Taller de Empleo' celebrado en la localidad granadina de Valor, donde confeccionaron unas maquetas sobre los dos proyectos en los que están trabajando en la actualidad. Además junto con estos dos proyectos, los alumnos de 'Adra Vega Renueva' expusieron un huerto vertical.

El objetivo fundamental de esta Casa de Oficios, que tiene una duración de 12 meses, es la construcción de invernaderos sostenibles, con el proyecto de modernización de las estructuras agrarias. El alumnado de la Casa de Oficios, son menores de 24 años y se encuentran en situación de desempleo. Dentro del proyecto, los participantes realizarán además prácticas en empresas hortofrutícolas de la zona, al tiempo que obtienen una beca por día asistido a la Casa de Oficios, conjugando así formación con remuneración.